京都府立八幡支援学校



学校だより

VOL.6

令和5年9月29日八幡市内里柿谷16-1









9月 | 3日と | 4日に大丸京都店で京都府の特別支援学校が集まって製品販売等を行う「ふれあい・心のステーション」が開催されました。本校は | 4日に普通科の作業学習で作った製品を出品し、販売しました。2日目のオープニングセレモニーでは、本校代表生徒が司会、生徒代表の挨拶を務めました。ブースの飾り作りや販売は3年生で行いました。どうすれば間違いをなくしてより良い接客できるかアイデアを出し合って練習をしてきました。製品はどんどん売れ、ほとんど売れ残りがないほど大盛況でした。また | 、2年生の一部の生徒も当日に校外学習として見学と買い物をしました。自分達が作業学習で作っている製品が売られているのを見たり、他校の製品や販売の様子も見たり学ぶことがたくさんありました。今後の作業学習や販売学習に活かしていければと思います。

高等部〜授業の様子〜

普通科 3年









普通科3年では、ふれあい・心のステーションに向けて製品作りに取り組んできました。作業学習で積み重ねてきた経験と身に付けた技術を活かして最高の製品を仕上げることができました。

福祉総合科 3年



福祉総合科3年は、みんなで意見を出し合い、 今年のたけまつりのテーマを考えました。 テーマは「みんなでエンジョイ!全力JOY!」です。 自分達だけでなく、学校中のみんなが楽しめるた けまつりにできるよう、準備を進めていきます。

中学部〜授業の様子〜

中学部では、総合的な学習の時間「いろとりどり」に学部で取り組んでいます。本単元では「書道」を中心に学習しています。 9月には同志社大学書道部の方に来ていたき、一緒に作品作り体験をしたり、書道 パフォーマンスを見せていただいたりした。学生さんと一緒にいきいきと色づけに取り組む様子が印象的でした。この体験を通して、これから自分たちの作品作りに取り組んでいきます。



小学部〜授業の様子〜





小学部 I 組と 6 組は、合同でお達を行っています。友もいにすることをならいに取り組めにすることをお店屋でがまず。まずができまずができまずができまずができまずができませができませができましたができましたができましたができましたができましたができましたがよりです。





10月の主な予定

日	曜日	行 事 予 定 等
2	月	体重測定(高)、スクールカウンセラー来校
3	火	体重測定(中)
4	水	体重測定(小)
5	木	体重測定(肢)
10	火	整形外科相談(該当者)
11	水	中学部体験学習
12	木	小学部体験学習
16	水	高 2 修学旅行(~20)、中学部体験学習(予備日)
19	木	給食試食会②(該当者)、小学部体験学習(予備日)
23	月	スクールカウンセラー来校
24	火	高等部学校説明会・体験学習
26	木	高等部学校説明会・体験学習
27	金	南キャンパス体育祭
30	月	保護者対象進路学習会

何かお気づきのことがありましたら、学校まで御連絡ください。

TEL: 0.75 - 9.82 - 7.321 MAIL: yawata-s@kyoto-be.ne.jp

学校だよりのカラー版は学校ホームページに記載しております。 http://www.kyoto-be.ne.jp/yawata-s/cms/

